

Une belle journée aéronautique pour 30 collégiens BIA dracénois

Départ de Draguignan vers 8h après un léger coup de stress. L'autobus tant espéré n'arrivait pas !!! Un stop à Vidauban pour récupérer nos camarades de Paul Emile Victor puis cap sur Salon de Provence

Notre journée aéronautique débute vraiment par l'accueil très chaleureux des trois aviatrices du service de communication de la Base. Elles nous ont préparé un programme de « rêve » Jugez en plutôt !

- De 10h à 12h : visite du **C**entre de **F**ormation **A**éronautique **M**ilitaire **I**nitiale (**CFAMI**). On y forme l'ensemble des futurs personnels navigants de l'armée de l'Air et de l'Espace, les futurs pilotes de la Marine Nationale et bientôt les pilotes à distance (pilotes de drones) pour toutes les armées.



- De 12h30 à 13h45 : repas champêtre sur l'aire de pique-nique de la base avec l'entraînement de la Patrouille de France au-dessus de nos têtes
- De 14h à 15h : réception dans les locaux de l'**É**quipe de **V**oltige de l'**A**rmée de l'**A**ir et de l'**E**space où après une présentation de cette unité prestigieuse devant un **Extra 330** et la rencontre avec le champion du monde de voltige aérienne 2022 Florent ODDON, nous avons eu le privilège d'assister à une démonstration aérienne à couper le souffle



- De 15h à 16h : à l'Escadron d'Initiation au Vol à Voile (EIVV)
La pratique du vol à voile constitue le socle de l'initiation aéronautique des futurs personnels navigants de l'armée de l'Air et de l'Espace, notamment des élèves de l'École de l'air et de l'espace durant les années de scolarité sur Salon. L'EIVV est chargé de mettre en œuvre cette pratique, au travers d'une flotte de planeurs Marianne, Pégase, motoplaneurs et de remorqueurs Jodel D140. L'objectif est d'amener les élèves au brevet de pilote planeur



- De 16h à 17h : c'est à l'Escadron des Services Incendie et Secours que nos collégiens ont terminé la visite. Très bon exposé de l'équipe d'alerte qui a initié nos futurs aviateurs au maniement des différents agrès



Elèves et professeurs ne sont pas prêt d'oublier une si belle journée. Sûrement que des vocations ont vu le jour ce jeudi 13 avril 2023

Un grand merci au service communication de la base

Yvan ESCRHUELA